
 

 

 

 

第 845回 教育委員会会議録 

 

日時 令和３年８月２０日（金） 

午後１時３０分から午後１時５５分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 杉山 ゆかり 

３番 委員 大西 孝明 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長    

教育総務課課長補佐  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐  社会教育課副参事  

学校給食課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

 

議事 

御教報第１号  令和２年度御殿場市一般会計決算（教育費）について 

御教議第４１号  令和３年度特別支援教育就学奨励費について 

御教議第４２号  令和３年度就学援助について 

   

   

   

   

 

 

 



 

 

 

 

開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会８月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願

います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定すること

にご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

６ 番 長田 光男 委員  と、 

２ 番 杉山 ゆかり 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

教育長報告  

    

   教育長 

来週の２６日（木）より、小中学校では２学期がスタートします。現在のと

ころ子供たちの交通事故や事故の報告はなく、安全に生活が送れているようで

ほっとしています。コロナ禍ですが子供たちにとって充実した夏休みになった

ことを願っています。 

７月の下旬から急速にコロナの感染が拡大しています。静岡県においても、

緊急事態宣言が８月２０日から９月１２日まで発令されました。感染力が強い

デルタ株への置き換わりは予想を超えた速さです。県内でも部活動や塾でのク

ラスターが報告されています。今までは、子供への感染リスクは少ないと言わ

れてきましたが、全体的に感染者が増えると、子供への感染リスクが高まりま

す。２学期を迎えるにあたり、再度、感染対策の見直しが必要となってきます。

行事等が多く計画されている２学期です。厳しい状況の中でも充実した教育活

動が行われ、子供たちが成長する姿を各学校と連携し求めていきます。「子供た

ちに可能な限りのことをしていく」ことを基本としていきます。 

 

７月２４日 オリンピックライブサイトオープニングセレモニー 

 イタリア空手チーム歓迎セレモニー 

 オリンピック観戦 

   教育長 

 ２３日に東京２０２０オリンピック大会が開会し、様々なイベントが行われ

ました。子供たちも形は様々ですが、オリンピックに触れられる絶好の機会と

なりました。 

 

７月２６日 部長連絡会 定例記者会見 

７月２８日 交通安全対策会議 

   教育長 

第１１次御殿場市交通安全計画策定に伴う、交通安全対策会議が行われまし

た。この計画は５年毎に改訂されるもので、本年度はその年にあたります。 

 

７月２９日 教育フォーラム２０２１ 

   教育長 

２年ぶりの開催でしたがオンラインでの研修となり、所属校でＩＣＴ研修に

取り組みました。 

  

  

  



 

 

 

 

７月３１日 スーパージュニア耀平杯 

   教育長 

小学校１年生から４年生を対象とした野球大会です。他市町からの参加も多

くありました。 

  

８月２日 部長連絡会 オリ・パラ庁内推進本部会 

８月３日 イタリア空手チーム壮行会園長会 

８月４日 地区校長会三役訪問 

８月９日 イタリア空手チームオリンピック報告会 

   教育長 

 イタリア空手チームは、男子組手で金メダル、女子形で銅メダルを獲得する

など大きな成果を残しました。御殿場市への感謝の言葉を多くいただきました。 

  

８月１０日 部長連絡会 全日中陸上出場者市長表敬訪問 

   教育長 

全日本中学校陸上競技選手権大会出場 

 女子８００ｍ 長田彩紗（御殿場中３年） 

女子走幅跳  大月花織（富士岡中３年） 

 

８月１１日 川野将虎選手大会出場報告会 

   教育長 

東京２０２０オリンビック競歩男子５０Ｋｍに出場した川野選手が、大会出

場の報告に来てくれました。日本人選手で最高となる６位入賞を果たしました。 

 

８月１6日 部長連絡会 バドミントン全国大会出場者市長表敬訪問 

   教育長 

全国中学校バトミントン大会出場 

 個人戦ダブルス勝又翔哉（高根中３年） 

勝又悠翔（高根中１年） 

 

８月１７日 パラリンピック採火式 園長会 

   教育長 

 採火式が御殿場特別支援学校で行われました。 

 

８月１９日 市職員採用試験 

８月２０日 定例教育委員会 

  

以上、教育長報告となります。  



 

 

 

 

議事  

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

秋雨と言いますとちょうど９月の稲刈りの時期と重なりまして、前線が停滞

します。雨ばかりで刈り取りができず、さらに台風とも重なり、稲が倒伏して

しまうというのは今までの状況だと思います。 

 ところが今年につきましては、１月ほど早く夏雨ともいうような感じで、

各地で被害が出ているのは皆さまご承知のとおりと思います。 

 気候が安定し一番暑くなる時期の長雨と異常気象は、地球温暖化が一つの

原因なのかもしれませんが、振り返りますと桜が今年は異常に早く咲きまし

て、一月も早い梅雨がありまして、さらには今回の長雨とすべての気象現象が

早め早めと起こっているような感じであります。 

また、このような状況でありますが、来週予定されていた総合教育会議につ

きましては、諸般の事情と本日新型コロナウィルスまん延に伴います緊急事態

宣言が発令されたことなどを考慮いたしまして中止とさせて頂きました。 

 せっかく委員の皆様方にはいろいろと考えて頂いたところで、限りなく残

念でございますけど、こちらにつきましては遅めに次回１１月の総合教育会議

で新市長と議論を交わしていただければと思います。 

それでは本日の議案は３件でございます。慎重審議よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

御教報第１号  

令和２年度御殿場市一般会計決算（教育費）について 

    

   教育長 

御教報第１号「令和２年度御殿場市一般会計決算（教育費）について」を議

題といたします。 

 

   教育部長 

それでは、私から令和 2 年度教育委員会予算の決算について、説明いたしま

すので御教報第 1 号資料をご覧ください。全部説明しますと長くなりますので

概要について説明させて頂くという形でお願いします。 

資料の 3 ページから 16 ページが教育委員会に関連する歳入が記載されてい

ます。歳出は 18 ページの１０款１項 1 目 教育委員会費から 41 ページの６項

１目 給食センター運営費までとなります。最後のページの予備費のうち一番最

後の行が当委員会関連となっています。 

このうち 18 ページの１項２目 事務局費の備考欄２ 私立幼稚園助成事業、

30 ページの４項１目 幼稚園費のうち備考欄１の人件費及び 5 の③会計年度任

用職員人件費を除く各事業は健康福祉部の所管となっています。 

 令和 2 年度決算を全体的に振り返りますと、コロナ禍の中において、感染防

止対策を常に念頭においたことから、実施不可能な事業も多くありましたが、

コロナ禍だからこそ実施しなければならない事業も多くあったという年度であ

りました。 

教育費全体の決算額は、53 億 1 千万円余、執行率は 95.3％で、前年度と比べ

7 億 4 千万円余、率にして 12.3％の減額となりました。これは、前の年度に市

内の全小中学校普通教室にエアコンを設置及び西中の校舎本体改築工事という

大規模な事業があったためです。 

 教育部の所管する 10 款の主要事業につきましては、資料の 1 ページから 2 ペ

ージに記載されていますので、資料に基づき主な事業の説明をいたします。 

 それでは資料の 1 ページをご覧ください。最初に学校教育課となります。 

 番号 159 は、いじめや不登校の相談のために教育相談員やスクールソーシャ

ルワーカーの雇用に要した経費です。 

番号 160 は、外国人児童生徒が円滑な学校生活がおくれるよう日本語や日常

生活指導をする指導員３名を派遣する事業に要した経費です。 

番号 161 は、学校教育充実のため、特別支援学級・情緒通級指導教室・保健

室・学校図書室補助者の雇用等に要した経費です。 

 



 

 

 

 

番号 162 は、通常の学級に通う支援の必要な子の発見などに必要となる相談

員の巡回に要する経費です。 

番号 163 は、通常の学級の中にいる発達障害児で、特に支援を要する子供の

ために、支援員を派遣する経費です。 

番号 164 は、事務的業務を行う学年事務補助者の配置に要した経費です。 

番号 165 は、教育指導センターを設置し若手教職員の指導力向上に取り組ん

でいる事業にかかる経費です。 

番号 166 は、外国語の授業充実と国際理解教育の推進のため英語のネイティ

ブスピーカーの配置に要した経費で前年より 2 名増やし 12 名としております。 

 

次に教育総務課となります。 

番号 167 は、小学校校舎改修にかかる経費です。朝日小学校はリニューアル

工事が主なものです。 

番号 168 と一つ飛んで 170 は、小学校児童、中学校生徒全員に GIGA スクー

ル構想に基づく一人１台のタブレットや大型の提示装置を各教室に整備するこ

と、加えて校務用 PC の整備等に要した経費です。 

番号 169 は、中学校校舎改修にかかる経費です。南中学校のリニューアル工

事が主なものです。 

番号 171 は、老朽化した西中学校校舎改修改築工事にかかる経費で、旧校舎

の解体にかかる経費が主なもので、体育館の改修等についての事業は引き続い

て実施中です。 

番号 172 は、健康福祉部の所管事業となります。 

 

次に社会教育課の主な事業としましては、 

番号 176 は、玉穂地区内に建設する予定である新図書館および郷土資料館の

基本構想を策定したものです。 

番号 177 は、市民芸術祭事業の開催に要した経費ですが、冒頭申し上げたと

おり、コロナ禍の中で中止したものが多数あり、未執行額が多く出ています。 

 

最後に学校給食課です。 

番号 179 は、令和元年 10 月から開始した給食費４分の１補助にかかる経費

です。 

番号 180 は、ＰＦＩ事業で運営している南学校給食センターの建設に係る償

還金等に要した経費です。 

 

 以上が、令和 2 年度決算の概要となりますよろしくご審議の程をお願いし

ます。 

 

 



 

 

 

 

 

   教育長 

ただいま、御教報第１号について内容説明がなされましたが、本案について

質疑を求めます。 

 

   杉山委員 

 １７２の公立幼稚園給食実施事業について伺います。幼稚園も今は給食が出

ているということを知らなかったのですが、小中学校と同じ給食センターで作

られた給食が提供されているということでしょうか。 

    

   教育部長 

この事業につきましては、教育部の所管ではなく健康福祉部の所管となりま

す。導入にあたりましては若干関わり合いがありました。これにつきましては

民間に委託して、給食を提供していただいて、保護者が費用負担するという形

です。 

 

   杉山委員 

 ありがとうございました。 

 

   教育長 

ほかに質疑もないようですので、報告ということですのでよろしいでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

御教議第４１号  

令和３年度特別支援教育就学奨励費について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４１号「令和３年度特別支援教育就学奨励費について」

を議題といたします。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４１号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第４１号につきまして内容説明がありました。本案につい

ての質疑を求めます。 

    

   委員 

（質問） 

    

   教育総務課副参事 

（回答） 

    

   委員 

（質問） 

    

   教育総務課副参事 

（回答） 

    

   教育長 

 ほかにご質問ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案

を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４１号「令和３年度特別支援教

育就学奨励費について」を原案どおり承認することに決しました。 



 

 

 

 

御教議第４２号  

令和３年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４２号「令和３年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４２号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第４２号につきまして内容説明がありました。本案につい

ての質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案

どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４２号「令和３年度就学援助に

ついて」を原案どおり承認することに決しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会８月定例会を閉

会といたします。 

   午後１時５５分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ２番委員   

    

    

    

    

    

    

 ６番委員   

 


